



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA  
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

**NOTA DE PRENSA N° 38- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.**

Culminó taller "Asociatividad y Modelo Cooperativo en el Siglo XXI para Cajamarca" Con gran éxito se realizó el curso taller: "La Asociatividad y el Modelo Cooperativo en el Siglo XXI para la Región Cajamarca", en el que participaron las provincias de Cajamarca, San Marcos, Cajabamba y Celendín, integrantes del Corredor Económico Criznejas.

La cita tuvo lugar el 02 y 03 de Junio del presente, en el ex local de la Municipalidad de Cajamarca, donde estuvieron presentes el gerente de Desarrollo Económico del Gobierno Regional Cajamarca, Ing. Walter Esquivel Mariños; el director regional de Agricultura Cajamarca, Ing. Abner Romero Vásquez.

Todo esto en el marco del proyecto "Mejoramiento de la Provisión de Servicios Agrarios de la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca", cuya coordinación recae en el Ing. Joel Cusquisibán Minchán y la inspectoría en Ubelser Lezama Abanto.

El objetivo fundamental de estos eventos de capacitación es básicamente fortalecer el trabajo que ya se viene haciendo para desarrollar la organización productiva agraria, ya que Cajamarca es el Departamento con más parcelas a nivel nacional, dijo Abner Romero Vásquez, director regional de Agricultura Cajamarca.

"Eso nos lleva a desarrollar una nueva herramienta de gestión para desarrollar la agricultura, ganadería, la asociatividad y el cooperativismo, tomando como ejemplo las cooperativas cafetaleras de Jaén y San Ignacio, que exportan al mercado nacional e internacional.

Ese tratamiento y modelo de gestión queremos darle al centro y sur de nuestra región".

La presentación de las agendas agrarias estuvo a cargo, Lic. Ubelser Lezama Abanto, quien manifestó que éstas son un instrumento de gestión que ayudan a planificar y concertar actividades, estrategias, procesos de planificación para consensuar una visión e interpretación conjunta del desarrollo rural en los corredores económicos seleccionados.

Además de orientar la priorización de la inversión pública y privada en cultivos y crianzas potenciales del corredor, diseñar estrategias y líneas de inversión que tomen el desarrollo de las cadenas de valor.

Así mismo se hizo entrega de las Agendas Agrarias del corredor de criznejas y jequetepeque, a los directores de la Agencias Agraria de San Marcos y San Miguel, la misma que estuvo a cargo del director regional de Agricultura Cajamarca, Abner Romero Vásquez.

Se agradece su difusión Cajamarca, Miércoles 04 de Junio del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE  
AGRICULTURA  
COMUNICACIONES Y RR.